

W
袋

R40 熟れた人妻「ぶっっちゃけ性白書」

隣の淫らな巨尻プリプリ「清楚系妻」衝撃カラー 美人アスリートがAVデビュー

週刊実話

「月賞」は穴馬で勝つ!

肉迫スクープ

上戸彩 由美子弁護士ドラマ エロ仕掛け!

山口組組織を「スリム筋骨体质」に転換! 直参123人が91人へ

決死ルポ イラク戦争5年! 悲しき美人売春婦 ジャーナリスト 西谷文和

女子アナの「バケの皮」

中野美奈子、平井理央、膳場貴子
小林麻耶、内田恭子、瀧クリ

テレビマンは見た!

巨乳女優 全裸 肉欲 濡れ場

綾瀬はるか・浅田好未・杉本彩・佐藤江梨子

愛欲のロンド アナル舐め中毒!
資産家ドラ息子の“強姦ハンティング”

2色 露しのセーラー服100年史
G 最新版 プレイマップ「佐世保」

2人の艶師が教える
「ED予防セックス術」

男性誌の表紙を飾る上級グラビアン

寝乱れ挑発!

小泉麻耶、白川ゆきな、西村紗也禾、八代みなせ

辰巳奈都子 実花
女豹的ビューティー 深身カラーリング 体感エロス



福田 逆ギレ 内閣の“崖っぷち”!
巨人・上原 大リーグ移籍で蠢く「日米トレード」の黒幕

「盗撮」处罚条例がない法の盲点

スリ!と正論



黒木昭雄

黒木昭雄=1957年生まれ。元警視庁巡査部長。'99年退職後、気鋭のジャーナリストとして活躍中。

人間なら異性に関心があるのが普通だ。決して男だけの問題ではない、女も同じはずなのだ。種の保存と種族の繁栄という生物の原点とでも言うべき本能が人の欲求を刺激するからである。

そのため、男は自身を磨き、強く逞しく振舞う。場合によつては「おれは金持ちだ」とばかりに経済力を女に見せ

き、強く逞しく振舞う。場合によつては「おれは金持ちだ」とばかりに経済力を女に見せ

き、強く逞しく振舞う。場合によつては「おれは金持ちだ」とばかりに経済力を女に見せ

き、強く逞しく振舞う。場合によつては「おれは金持ちだ」とばかりに経済力を女に見せ

き、強く逞しく振舞う。場合によつては「おれは金持ちだ」とばかりに経済力を女に見せ

で、女性が男性を盗撮したと

恋女房



さつき 03-5920-6333

三菱東京UFJ カミナリモ⁺ 口座名ベストクラブ 普通0407970

あやめ 03-5399-8898

三菱東京UFJ カミナリモ⁺ 口座名ベストクラブ 普通0423427

すみれ 03-5920-7580

三菱東京UFJ カミナリモ⁺ 口座名ベストクラブ 普通0414373

コンビニ支払OK⁺ ⇒ http://51-20.com

ご利用感謝三大サービス実施中!!

●先後払い 初回500円無料

●クレジット 最高4000円サービス

●支払日 1分100円 24時間受付 携帯・PHS可

※18歳未満利用禁止

するかしら。一方、女は美しく着飾ることで男の気を惹く。こうしたことは至極当然で、古くから繰り返されてきた。

では、どちらのほうが異性に対しても積極的であるかといえども、圧倒的に男の方だ。その理由は前述した本能にあるが、端的に言えば、男の方が自分

の子孫を残すことの使命を強くDNAに組み込まっているからであり、これに対する女は、それを受け入れる側に位置しているからに違いない。

だから、異性の肉体に関心を寄せる欲求が強いのは男!! スケベということになる。事実として、いわゆる盗撮事件

DVDが売れるのは、「自分で盗撮すると犯罪だけど、でもやつぱり見たい」とする男の欲望を逆手にした商売だからだろう。うちの女房などは「スカートの中なんて誰も同じなのに、なんで男は見たがるのかねえ」とクビを傾げるが、百も承知でそれを見たのが男なのである。

で、ここで問題なのが、そういうした犯罪を取り締まる法律がないことなのだ。

先日、ある国会議員は「盗撮モノは票に結びつかないからねえ」と本音を口にした。

そして怒るべき女性団体は、まるで関心を示さない。そん

な体たらく、人を守れるはずがないではないか!

推定数十万人の被害者保護と異なる被害の拡大を防ぐべ

きである。

問題の盗撮行為だが、科学技術の発展進歩により、過去になかつた犯罪が生まれるの

は男の本能に照らせば当然であり、そうした欲求に火を付けるのがいわゆる性風俗産業である。とりわけ盗撮もの

の姿勢を見習え!

で、そこまで条例では处罚できなかつた盲点について反省し、県民から意見を募ることで条例の改正に漕ぎ着けたのである。

先日、ある国会議員は「盗撮モノは票に結びつかないからねえ」と本音を口にした。そして怒るべき女性団体は、まるで関心を示さない。そん

な体たらく、人を守れるはずがないではないか!

推定数十万人の被害者保護と異なる被害の拡大を防ぐべ

きである。

問題に取り組む「全国盗撮犯罪防止ネットワーク(NPC

PN)」代表の平松直哉氏が、

盟友として、私と共に盗撮

撮モノは票に結びつかないからねえ」と本音を口にした。

そして怒るべき女性団体は、まるで関心を示さない。そん

な体たらく、人を守れるはずがないではないか!

推定数十万人の被害者保護と異なる被害の拡大を防ぐべ

きである。

◎次号は大谷昭宏氏が登場します。